
三鷹市牟礼コミュニティ・センター 相談所で頂いた皆さんのご意見

意見  居住地域 性別
・家を建て替えたくても建築制限がかかっている。売りたくても建築制限のた
めに買い手がなかなか見つからないので、早く買ってほしい。
・いつ用地買収になるのか。補償はいつの時点か。

三鷹市 男性

・何年くらいかかるのか？
・ICの有無によって大きく変わる？
・反対はしません。

三鷹市 女性

・中央JCT付近に住んでいる。外環の計画幅からは５０ｍぐらいはなれている。
影響はあるか。

三鷹市 男性

・東八の都計がかかり３ｍほど庭をけずられた。また、外かんでとられるので
また手続きが出てくる。一緒に出来ないか。
・東八の測量が終ってから１年ぐらいで買収するという話だった。

その他東京都 男性

・ルート、土地がかかるかかからないか知りたい。
・図面のコピーが欲しい。

三鷹市 男性

・早く進めるべき。 三鷹市 男性

・どんどん道路を整備すべき。
・人見街道沿いに住んでいるが、渋滞により苦しんでいる。
・拡幅してどこかに移りたい。
・外環はできると便利。ICも必要。

その他東京都 女性

・反対はない。とにかく早く補償金が欲しい。
・周りの人達も早くやって欲しいと言っている。
・明日にでも出られればと思っている。とにかく用地買収に入って欲しい。
・東八ICは必要と思う。

三鷹市 男性

・スケジュールについて。
・代替地でいいのがあれば知りたい。（近所で）
・防音助成をしてくれるのか？
・かからなくても用地買収してもらえないか？
・将来の計画があるので、いつの時点になれば用地の話が聞けるのか知りた
い。

三鷹市 女性

・借家にいる。早く用地買収して欲しい。
・東八道路で用地買収に伴う買収の面積が分かる製図図面が欲しい。
・基本的には反対しません。ここまできたら早くやって欲しい。
・仮に買収になった場合、代替地についてはあっせんしてくれるのか？

三鷹市 女性

・できるのかできないのか、はっきりしてほしい。
・建て替えもできないし、移転するなら早く移転したい。
・地下になった時、埋め戻した後、戻れるなら戻りたいと思っている。
・反対があった場合、この道路はやめるのか。それもわからないというなら、
私たちは一体どうしたらいいのか。

三鷹市 女性

・２０号IC～東八道路IC間は開削で早くやって欲しい。（やるなら、早く移転
したい。）
・残地について、使えない形であればどうにかして欲しい。
・建て替えも現在考えている。

三鷹市 男性

・農地でほとんど計画線に入っている。納税猶予は？
・今後のスケジュールは？
・構造は？
・説明会は？
・排ガス、地下水の影響は？

三鷹市 男性

・ルートは？
・２０号ICは？

三鷹市 男性


